
Non  cascate  nell’ipocrisia
del Fedez d’Arabia
Negli Emirati Arabi non ci metterò mai più piede, mai.
Perché è uno schifo, è una “Disneyland degli orrori”.
No, non sono io a dirlo, il pensiero è di Fedez, che io
stimo tantissimo in quanto moglie di Chiara Ferragni.
Lo  aveva  dichiarato  nel  suo  podcast  “Muschio
Selvaggio”,  e  in  particolare  si  riferiva  a  Dubai
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